



recherche des candidat(e)s pour
UN POSTE DE MÉDECIN ACADÉMIQUE À TEMPS PLEIN
avec un accent privilégié sur l'obstétrique
pour rejoindre son équipe dynamique à Bruyère !

En tant que candidat retenu, votre dossier académique exceptionnel et vos compétences professionnelles, qui peuvent inclure une expertise en recherche, en soins aux patients ou en leadership, enrichiront notre programme d'études médicales postdoctorales accrédité. Les candidat(e)s qualifié(e)s doivent détenir un certificat CMFC, être couverts par l'ACPM et être admissibles à un permis pour pratiquer la médecine en Ontario. Minimum de 5 ans d'expérience clinique. Éligible pour devenir professeur(e) adjoint(e). Le bilinguisme est un atout.

Nous continuerons d'accepter les candidatures jusqu'à ce que le poste soit pourvu. Soumettez votre CV et lettre de motivations à :

Dr. Clare Liddy Directrice, Département de médecine familiale
Chair, Department of Family Medicine

hrdfm@uOttawa.ca

Plus d'information | More Information

Département de médecine familiale Department of Family Medicine

is seeking candidates for
ONE FULL TIME ACADEMIC PHYSICIAN POSITION
with a preferred focus on obstetrics
to join its dynamic team at Bruyère!

As the preferred candidate, your outstanding academic record and unique skill set, which includes expertise in scholarship, patient care, research, and leadership, will enrich our fully accredited Postgraduate program. Qualified applicants must hold CCFP certification, valid CMPA coverage and be eligible for licensure in Ontario. Minimum of 5 years of clinical experience. Eligible to become assistant professor. Bilingualism is an asset.

We will keep accepting applications until the position is filled.
Submit your CV and cover letter to:

